

Ciper

¿Sabías que el vicario de la Parroquia Santo Toribio que acompañaba a Eliseo Escudero era Samuel Fernández, miembro de la Unión Sacerdotal y muy cercano a Karadima?

No. Ese día que declaré ante el padre Escudero, cuando terminé, él me dijo que siempre le había llamado la atención este sistema que tenía el vicario en su parroquia, un sacerdote que venía de El Bosque y que invitaba a los jóvenes a subir a su pieza ubicada en el segundo piso de la parroquia. Me contó que incluso lo había retado por esta costumbre porque no le parecía procedente que un sacerdote invitara a un joven a su pieza. Yo no sabía que era Samuel Fernández, años después supe que era él.

Estimada Directora:

Quisiera hacer una aclaración respecto de palabras relacionadas conmigo, que aparecen en la entrevista a la señora Verónica Miranda, y que se prestan para malas interpretaciones.

No recuerdo exactamente el tenor de la conversación que tuve con Verónica Miranda, no sé si me habré expresado mal o si se me entendió mal, pero lo que sí puedo afirmar con seguridad es que el padre Samuel Fernández en los 11 años que vivimos juntos, nunca tuvo la costumbre de invitar jóvenes a la casa, ni mucho menos a su pieza.

He querido hacer esta aclaración en honor a la verdad y para evitar cualquier tipo de mala interpretación de palabras mías.


Eliseo Escudero